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RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2018-2019年度 No.2 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL 0763-55-6125   ＦＡＸ0763-55-6147 

 h.tonamirc@gmail.com 

2018－2019年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019年度 RI会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第 1908 回年度初例会 

平成 30年 7月 11日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．「四つのテスト」唱和 

４．結婚記念日：齊藤美華子会員（20日） 

  

５．月誕生日：山本英介会員（22日）小西勝会員（25日） 

  

  

６．2017-18年度出席 100％表彰：長谷川会員、河合会員

（欠席）、小西会員、三谷会員、中島会員（欠席）、齋

藤彰会員、山本武夫会員、横山幹会員  

  

７．会長の時間（坂井新会長）：今年度の例会のタイムテ

ーブルは前回配布しましたが、本日初出席の会員もあ

るので、改めて言います。12 時半、開会点鐘、諸連

絡等の後、食事、会長の時間となります。10 月の家

族旅行、皆さん出席を！ 

 

８．幹事報告（桧原新幹事）：①次週例会、地区大会 PR

キャラバン訪問あり（富山 RC）。②IM日程変更 2/23
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から、3/2（土）へ。③2019-2020 年度派遣、青少年

交換学生募集案内。④例会変更等は事務局に確認下さ

い。 

９．委員会報告：①出席委員会（三角委員長）：20 名中

15名出席（75.00％）②広報委員会 ③R財団委員会：

高岡市歯と口腔の健康づくりプロジェクトの歯科講

演会、8 月 29 日高岡市ふれあい福祉センターにて。

④7/29太子伝「氷の彫刻フェスティバル」午後 6：15

スタートで、当クラブから、例年のように参加申し込

みします。ぜひ参加を（終了後、直会）⑤映画「ブレ

ス しあわせの呼吸」ポリオ関連の名作映画チラシ配

布（9/7より、全国ロードショー公開） 

１０． ニコニコＢＯＸ(桧原幹事代理：本日 4名) 

 坂井会長：特徴ある楽しいロータリーにしよう！ 

小西会員：誕生日プレゼントに感謝。皆出席バッジ、

今年で 36ケ目GET！皆さんに感謝です。 

山本武会員：坂井実質スタート。「特徴ある楽しいロー

タリーにしましょうね」100％出席皆勤賞に感謝。 

山本英介会員：先週は、不幸があり欠席でしたが、今年

度はできるだけ出席します。 

 

C.A. 坂井彦就新会長 

坂井会長：2018-2019年度 RI会長テーマは「インスピレ

ーションになろう」：ことを起こす仕掛人になろう、とい

う意味。2610 地区若林ガバナーの地区活動方針「ロータ

リーを知ろう、知ってもらおう」は、国際協議会に参加し

た際、サンディエゴの空港で、市民に尋ねたら、ロータリ

ーを知らなかって、唖然としたそうです。当クラブも今年

度は、原点に返り、例会運営、奉仕活動、楽しいクラブ雰

囲気づくりを目指したい。プログラムもいろいろ工夫をし

ました。宜しくお願いします。各自、今年度の目標を述べ

てください。（その後、銘々、抱負を述べた：内容略） 

第 1909 回年度初例会 

平成 30年 7月 18日(水) よいとこ井波 

＊開会点鐘  

＊ソング 「それでこそロータリー」 

＊「四つのテスト」唱和  

 

 

＊ビジター： 地区大会ＰＲ、南智貴会員・島田行浩会

員（富山ＲＣ） 

 

＊2017-2018年度出席 100％表彰：中島眞市会員 
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＊会長の時間：10 月 27 日～28 日地区大会 会員全員

の参加をお願いします。10月 14日～15日 00「秋の家族

旅行」についてもたくさんの参加お願いします。7 月 14

日地区の会員拡大委員会に参加、たくさんの良い話を聞く

ことができました。機会を見て話をしていきたいと考えて

います。会長がその気になりと強い思いが必要であると感

じました。現在 20名の会員であるが、5年後には 30名を

目指したい。この会の 5年後、どうなっているか、将来を

考えてもらいたい。「会の魅力を伝え、素晴しい会員を募

っていきたい。」・・・食事の時間へ 

＊幹事報告：①「第 17 回ロータリー全国囲碁大会」の

案内 ②次週、臨時理事会 12時から。③例会変更は事務

局に確認下さい。 

＊出席報告：会員数 20名、本日 14名、出席率（70％） 

＊委員会報告：①親睦委員会（畠中委員長）：７月４日

新年度懇親会の精算について一人 6000円②地区広報委員

会報告：斎藤彰地区委員より、報告あり。 

＊ニコＢＯＸ（幹事代理）；本日 7名 

富山ＲＣ：地区大会ＰＲ 

坂井会長：暑い日！熱中症に注意、長谷川さん卓話宜しく、

地区大会は全員参加で、お願いします。 

齋藤彰会員：南さん、島田さん、本日はようこそ。暑い！

外仕事はあぶないです！ 

山本武会員：早退します。地区大会ＰＲ、お疲れ様です。 

高瀬会員：所用があり早退します 

中島会員：出席 100％表彰に感謝、7 年連続となります。

体調不良のため早退します。 

畠中会員：暑中お見舞い申し上げます。 

 

 

 

 

会員卓話 長谷川吉美会員 

長谷川会員：「会員の仕事を知る」と言うことで卓話いた

します。「ペットパートナーとペットオーナー様の生活を

より良くしたい。」という思い、これまでは、お店に訪れ

るわんちゃんたちは、皮膚炎や口内の状態が悪化していて

も資格がなく、ケアをしてあげることができなかったこと

から、メディカルトリマーの資格を取得しました。メディ

カルトリマー協会に加入することにより、わんちゃんの皮

膚の状態を、専属獣医師に画像データーで送信し、診断・

処方してもらうことにより適切なケアにつなげることが

できるようになりました。「健康ケアの重要な位置づけに

なるようスキルアップし、即戦力となり、知恵袋としての

サロン」となりたい。次に「にゃんと・ボランティアネッ

トワーク」の活動について。現在、県西部８名が頑張って

います。犬・猫の殺処分ゼロを目指し、里親探し、捨てら

れる犬猫減少に向け活動を行っています。「ペットと地域

の人が仲良く、癒やされる社会になれば」と活動を展開し

ています。 

 

 

 

（会報委員：山本・川原） 


